

082 COMMUNIQUE RADIO-PRESSE  
N° /MINEFOP/SG/DFOP/SDECC/SOEC/BOEC

**Le Ministre de l'Emploi et de la Formation Professionnelle communique:**  
*The Minister of Employment and Vocational Training hereby announces as follows:*

Les candidats dont les noms suivent, classés par Centre de Formation et par ordre de mérite, sont déclarés **définitivement admis** au concours d'entrée dans les Centres de Formation Professionnelle d'Excellence (CFPE), session de 2018,

*The following candidates, sorted by Training Centre and classified in order of merit, have been declared successful in the competitive entrance into the Advanced Vocational Training Centres, 2018 session.*

**CENTRE DE FORMATION : CFPE DE SANGMELIMA**

**SOUDURE-CHAUDRONNERIE**

Rang	Noms et prénoms
1er	EBA'A EBA'A YVES LAUREL
2e	MVONDO JULIEN ROSTAND
3e	EMBOLO PIERRE FREDDY
4e	HAPPY DJOMSU FABRICE
5e	MENDJA FIMBA YVES JUNIOR



**BUREAUTIQUE**

Rang	Noms et prénoms
1er	EDJIMBI KAMEZELE BERNARD
2e	BENGONO EVINA CHRISTELLE
3e	BILONGA AMENGLE JÜLIE-

**STYLISME MODELISME**

Rang	Noms et prénoms
1ère	BENDEGUE ONANA VICTOIRE

## MECANIQUE AUTOMOBILE

Rang	Noms et prénoms
1er	GOISSA BAVARI AUBIN
2e	ELANDI OÏSOMBO GERMAIN GIRESS
3e	HELLES OUM THOMAS DACQUIN
4e	LEMONA NGUETSOP DERICK

La rentrée de formation est fixée au lundi 03 Septembre 2018 à 7h30mn.

A cet effet, les candidats déclarés définitivement admis sont invités à se rapprocher du CFPE de Sangmélima pour les modalités d'inscription.

Les candidats non retenus dans les spécialités sollicitées peuvent se rapprocher de la Direction du Centre de Formation pour une éventuelle réorientation.

*The training year begins on monday 03rd September 2018 at 7.30 am prompt, in the Advanced Vocational Training Centre of Sangmélima. Successful candidates are invited to visit the Training Centre for registration modalities. Unsuccessful candidates are invited to meet the Administrations of the Training Centre for an eventual reorientation.*

### Ampliations :

- MINEFOP.
- SG/MINEFOP
- IGS/MINEFOP
- IGF/MINEFOP
- ONEFOP
- DREFOP concernés
- Chefs des CFPE concernés
- Affichage



23 AOUT 2018

*Lacharrie Pononel*